
Ortsbeirat Wernborn          
 

Niederschrift 
 

der 18. Sitzung des Ortsbeirats Wernborn 
am Mittwoch, den 30.07.2014. 

 
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
Sitzungsende:  20:45 Uhr 
 
A. Vom Ortsbeirat 
Certa, Guido 
Zwermann, Erhard zgl. als Schriftführer 
Engländer, Lothar 
Zwermann, Karl 
 
B. Entschuldigt fehlte 
Maibach, Jürgen 
 
C. Von der Stadtverordnetenversammlung 
Konieczny, Jürgen 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und  

Beschlussfähigkeit 
 
Herr Certa begrüßt die Mitglieder des Ortsbeirats und die anwesenden Gäste und stellt die ord-
nungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der 17. Sitzung 
 
Das Protokoll der 17. Sitzung wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Mitteilungen und Anfragen 
 
Herr Certa teilt mit: 
- Geschwindigkeitsmessungen werden durchgeführt. 
- Des Weiteren gibt es keine neuen Informationen zur Bebauung auf dem Kiesköppel. 
- Der Radweg Richtung Eschbach soll Ende August ausgebaut werden. 
- Für die Markierungen der Straße an der Ziegelhütte sei kein Geld vorhanden. 
- Bei einem Gespräch zwischen Stadt, Anwohnern, Ortsvorsteher und dem Motoradclub Gremium  
  seien die Probleme besprochen worden. Man ist von beiden Seiten bemüht, die Probleme zu  
  lösen. Die Stadt prüft, was auf dem Grundstück möglich ist. 
 
 
4. Mittelanmeldungen zum Doppelhaushaltsplan 2015/2016 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig folgende Gelder zu beantragen: 
Pflege und Ersatzbeschaffungen von Pflanzen im Ort 2000,00 € für 2015 und  
2000,00 € für 2016 für den Obst- und Gartenbauverein. 
Für den Verein 825 Jahre Wernborn e. V. zu den Vorbereitungen und Veranstaltungen 2400,00 € 
für 2015 und 2600,00 € für 2016. 
Keine sonstigen Anträge. 
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5. Aktion "Sicherer Schulweg" zum Schulanfang 
 
Es wurde einstimmig beschlossen, nach den Ferien im September wie in den vergangenen Jahren 
in der ersten Woche des Schulbeginns die Neuschüler an der Bushaltestelle zu unterstützen. Mitt-
woch bis Freitag. 
 
 
6. Bürger fragen den Ortsbeirat 
 
Frau Maibach sagt, ein Tier hätte ihren Garten verwüstet. Ein allgemeines Problem in den Nutzgär-
ten durch Waschbären und Füchse. Herr Certa rät, Förster Groß einzuschalten. Auch über den 
Jagdpächter wolle man versuchen, das Problem zu lösen. 
 
Herr Thiel beschwert sich, das Grundstück neben ihm sei sehr ungepflegt.  
 
Karl Zwermann sagt, am Friedhof sei eine Bank verschwunden und das Tor am Haupteingang sei 
defekt. Außerdem beklagt er, dass noch 10 Meter Hecke am Friedhof an der Seite zur Grünecke 
fehlen. 
 
Herr Engländer regt an, ob man nicht an bestimmten Stellen im Ort an den Bürgersteigen Absen-
kungen für Rollstuhlfahrer schaffen könnte. 
Herr Certa hat mit Herrn Friedrich gesprochen, der sich darum kümmert. 
 
Erhard Zwermann sagt, dass städtische Bürgersteige und Plätze ungepflegt seien. 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Ende der Sitzung um 20 Uhr 45. 
Herr Certa dankt allen Teilnehmern. 
 
 
Usingen, 03.08.2014 
 
 
 
gez. Guido Certa      gez. Erhard Zwermann 
Ortsvorsteher       stellv. Schriftführer 


